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          Тема выпускной квалификационной работы: «Экономическое обоснование целесообразности использования строительных материалов и технологий, уменьшающих срок строительства».Данная работа посвящена сравнению стоимости и сроков проектирования и строительства инвестиционно-строительного проекта жилого комплекса с использованием различных строительных материалов и технологий, уменьшающих срок строительства. Задачи, которые необходимо решить в ходе выполнения работы:1. Определить преимущества и недостатки технологий возведения жилых многоэтажных домов.2. Рассмотреть строительные материалы, применяемые в строительстве жилых многоэтажных домов.3. Описать динамику основных макроэкономических показателей, характеризующих строительную отрасль в городе Санкт-Петербург.4. Разработать концепцию проекта по застройке земельного участка в городе Санкт-Петербург.5. Провести технико-экономическое обоснование реализации проекта.Исследование основывается на технико-экономическом обосновании инвестиционно-строительного проекта жилого комплекса. Применение различных строительных материалов и технологий влияет на календарное планирование и бюджетирование проекта.В результате определены стоимость и срок проектирования и строительства инвестиционно-строительного проекта жилого комплекса с использованием различных строительных материалов и технологий, уменьшающих срок строительства.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Economic justification for the feasibility of using building materials and technologies that reduce the construction time."The given work is devoted to comparing the cost and timing of design and construction of an investment and construction project for a residential complex using various building materials and technologies that reduce the construction period. Tasks to be solved in the course of the work:1. Determine the advantages and disadvantages of technologies for the construction of residential multi-storey buildings.2. Consider building materials used in the construction of residential multi-storey buildings.3. Describe the dynamics of the main macroeconomic indicators that characterize the construction industry in the city of St. Petersburg.4. Develop the concept of a project for the development of a land plot in the city of St. Petersburg.5. Conduct a feasibility study for the implementation of the project.The study is based on a feasibility study of an investment and construction project for a residential complex. The use of various building materials and technologies affects the scheduling and budgeting of the project.As a result, the cost and term of designing and construction of an investment and construction project of a residential complex were determined using various building materials and technologies that reduce the construction period.
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